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CÁMARA DE DIPUTADOS 

MC demanda el investigar 'voto fantasma' en 

San Lázaro 

Que un perito en tecnología y sistemas biométricos intervenga, para 

esclarecer cómo se registró el “voto fantasma”, dice Movimiento 

Ciudadano 

 

En la Cámara de Diputados, la bancada del Movimiento Ciudadano (MC) 

pidió que se abra una comisión investigadora para esclarecer las 

irregularidades en el caso de “voto fantasma” del integrante del 

Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Pedro Haces. 

Aunado a ello, la coordinadora de MC, Ivonne Ortega, indicó que está 

dispuesta a contratar un perito para evaluar, hacer pruebas y corroborar 

si la versión de la Mesa Directiva sobre la presunta “intermitencia 
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técnica” que habría provocado la aparición en el tablero electrónico del 

voto de un diputado ausente, es verídica. 

“Nosotros vamos a pedir el informe de la votación de todo el mes, de todos 

los diputados, porque ya no tenemos certeza en este en esta intermitencia 

digital, para que podamos revisar inclusive los paneos del pleno para ver 

quiénes de los diputados estaban y si coinciden con los que están en el 

tablero. También vamos a pedir, a buscar un perito especialista en 

tecnología que pueda determinar del iPad de Pedro Haces y del teléfono 

de Pedro Haces, por eso tienen tus biométricos y tu reconocimiento facial, 

además de tu retina”, recalcó Ortega Pacheco. 

Comisión de investigación 

Durante la sesión en el Pleno, al finalizar la discusión del dictamen sobre 

igualdad sustantiva, la diputada de MC, Anayeli Muñoz solicitó 

autorización para intervenir. 

Desde su curul, la congresista pidió a la Mesa Directiva que se atienda la 

petición de crear una comisión de investigación con el fin de aclarar la 

polémica del voto falso o “fantasma” que se atribuyó al también 

operador político de la fracción morenista. 

PAN quiere investigación 

En tanto, la líder parlamentaria de la bancada del Partido Acción 

Nacional (PAN), Noemí Luna, recordó que esa fracción hizo su propia 

solicitud ante la Junta de Coordinación Política del recinto, con el fin de 

que se abra una investigación a fondo. 

Calificó como “absurda” la explicación de la Mesa Directiva sobre el 

incidente, en la cual se señaló cómo factores una falla en el servicio de 

internet de la Cámara, la intervención de “un diputado” que quiso votar 
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en un dispositivo ajeno, el del diputado Haces Barba, y la llamada 

“intermitencia técnica” en el tablero de votación. 

“Esta violación que es gravísima, imagínense, no podemos confiar ya de 

nuestro propio sistema, ahora resulta que hubo una falla técnica, es 

absurdo. Acción Nacional ya en la Jucopo exigió que haya una 

investigación seria, una investigación a profundidad de lo que 

sucedió, no puede ser posible que se den estos tipos de fallas técnicas”, 

dijo Luna Ayala. 

 

 

 

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/6/mc-demanda-el-investigar-

voto-fantasma-en-san-lazaro-664273.html 

 


